



Jean-Marc Decressonnière

- [Zur Person](#)
- [Artikel](#)
- [Initiativen](#)

Jean-Marc Decressonnière ist 1970 in Frankreich geboren. Mit 9 Jahren Umzug nach Deutschland, Besuch der Rudolf Steiner Schulen in Laboissière/Frankreich und Bochum, Kaufmännische Ausbildung bei der Dresdner Bank in Düsseldorf, Studium der Betriebswirtschaftslehre in Mannheim, Kreditberater bei der GLS Gemeinschaftsbank in Stuttgart.

Jean-Marc Decressonnière ist heute Mitglied der Geschäftsleitung Freie Gemeinschaftsbank Basel, Bankkaufmann, Diplom-Kaufmann und Mitglied in den Leitungsgremien verschiedener Organisationen.

Artikel

Der "Anthroposophische Ansatz" **Soziale Utopie oder Sozial-Technologie?**

01.12.1999

Initiativen

Freie Gemeinschaftsbank Basel